Guion de podcast

Para empezar a hablar de la antropología en este podcast, primero debemos de saber su significado, la antropología como bien sabemos, es la ciencia que estudia al ser humano de una forma integral, sus características físicas, las manifestaciones sociales y culturales de las comunidades humanas y todo esto desde un punto de vista científico.

Uno de los personajes importantes en la antropología del cual hablaremos es Manuel Gamio, el cual fue un gran humanista y un hombre que amo profundamente a México, un amor el cual expresó en sus estudios para contribuir al desarrollo del país en todos los ámbitos desde la vida política, cultural, social y científica.

Él tenía como objetivo mejorar la vida de los mexicanos, sobre todo en los pueblos indígenas, ya que en tiempos pasados las personas indígenas sufrían de discriminación por sus vestimentas, las lenguas que ellos hablaban, las distintas culturas en las cuales ellos creían, así como también sus religiones.

Otro personaje importante del cual hablaremos será Claude Levi Strauss, Levi Strauss modificó profundamente las disciplinas de la etnología y de la antropología, aplicando principios holísticos resultantes de la lingüística, la fonología, las matemáticas y las ciencias naturales. Él fue considerado como el padre de la antropología moderna.

La antropología como ya había mencionado antes se basa en los distintos estudios de culturas en las comunidades y métodos de curar enfermedades y existen muchas, como la hominización y humanización, sistemas simbólicos, sistemas médicos hegemónicos, los perfiles patológicos, la relación médico paciente, las concepciones mágico religiosas, medicina náhuatl, medicina tradicional ayurveda entre otras.

Un tema el cual quiero abordar más a fondo es sobre la medicina tradicional mexicana, ya que es increíble como la gran mayoría de los mexicanos prefieren ir primero con un curandero o chaman antes que ir al medico y este es un gran problema en México ya que los curanderos o chamanes no te dan un diagnóstico como el médico y cuando estas personas ven que no se curan y se complican es cuando van al medico y muchas veces estas enfermedades pueden ser reversibles o irreversibles, lo que quiere decir que puede ser controladas, tratadas y curadas o bien solo tratadas y controladas, así que la antropología nos deja mucho de que hablar y sobre todo los conocimientos de distintas poblaciones, culturas, lenguas y métodos de curación tradicionales.